

Quelle: input-aktuell.de

Datum: 04.05.2021

Seite: <https://www.input-aktuell.de/>

■ Das Sortiment der Regionalmarke EIFEL wird um das Blanq Bier „Eifeler Helles“ aus Blankenheim erweitert

04.05.2021



Foto RME (v.l.): René Lentzen, Jennifer Meuren, Kai Janssen, Simon Stahl, Mario Olzem, Robert Lentzen, Markus Pfeifer und Elgine Meyer

Blankenheim/Prüm (red/boß) Das neue Blanq Bier „Eifeler Helles“ ergänzt ab Juni 2021 das Biersortiment unter der Regionalmarke EIFEL aus Prüm. Hinter dem neuen Blankenheimer Bier stecken fünf Bierliebhaber

und Eifelreunde. Die Gründer aus dem Rheinland leben und lieben die Region und sind der Meinung, Erholung geht auch vor der Haustür! Nachhaltigkeits-Urlauber, die die schönsten Tage im Jahr in der Heimat und im eigenen Land bevorzugen und dies zusammen mit ebenso regionalen Produkten genießen wollen, können diesen Sommer das Bier Eifeler Helles nach ihrem Wanderurlaub oder ihrer Fahrradtour genießen.

Ziel der Blanq GmbH ist es, mit den Betrieben aus der Nachbarschaft zusammenzuarbeiten, sowie nachhaltige Projekte und Initiativen zu unterstützen. Daraus ist auch die Kooperation mit der Regionalmarke EIFEL entstanden.

In Zusammenarbeit mit der Vulkan Brauerei in Mendig - einem langjährigen EIFEL Produzenten - haben sie dieses neue und traditionelle Bier kreiert. Ganz nach dem Motto aus der Eifel – für die Eifel: regionale Zutaten, ein Spritzer Ahr-Quellwasser, unfiltriert, feinperlig, vollmundig – macht Landlust auf EIFEL. Das Bier wird in Kürze in zahlreichen Tourismusorten in der Region, aber auch in den Großstädten in NRW erhältlich sein.